
（答弁者：町長） 

なみえ創成小・中学校の議員の皆さん、こんにちは。 

浪江町長の吉田栄光です。 

本日は、たくさんの一般質問の通告をいただきありがとうございま

す。 

皆さまの一般質問にお答えするため、私以下、副町長、教育長、そし

て、町のそれぞれの業務の責任者である各課の長を出席させていただ

いております。 

町行政の仕事は、業務量も多く、事務の種類も多岐にわたるため、

町長の補助機関として各課の長を配置しております。 

個々具体的な質問については、課長に答弁させますのでよろしくお願

いします。 

 

（答弁者：生涯学習課長） 

ご質問にお答えします。 

 町内へのプール整備についての考えですが、町内にプールがあれば

住民の方も利用しやすく健康増進にも繋がると思いますが、屋内プー

ルを作るには、沢山のお金が必要になります。 

また、作った後も沢山の人に利用してもらわないと、施設の電気代

やプールの水道代等の維持していくお金が確保できなくなり運営する

ことが難しくなります。 

他のスポーツ施設についても言えることですが、プールの整備に

は、長期的な視点で、住民の利用状況やニーズ、地域の実情を踏まえ

ながら考える必要があります。まずは、近くの同じ施設の利用状況等

の調査を進めていきたいと考えております。 

 

また、議員から提案のあった焼却施設を作り、余熱を利用したラン

ニングコストの削減については、とても有効な手段だと考えておりま

す。  



ただ、焼却施設については、既に施設があることと、燃やすことに

より環境にも負荷を与えるなどの側面もあります。 

光熱費につきましては、浪江町には水素を製造しているＦＨ２Ｒと

いう工場があります。水素を利用することで環境に負荷をかけること

なく、持続可能なまちづくりの推進にも繋がります。 

また、いこいの村なみえのお風呂を水素で沸かしている実績もあり

ますので、水素を活用できればと考えております。 

 


